
Exmo. Senhor Presidente da Comissão Eventual para o Acompanhamento da Aplicação 
das Medidas de Resposta à Pandemia da Doença Covid-19 e do Processo de 
Recuperação Económica e Social da Assembleia da República 
Senhor Deputado Dr. Luís Moreira Testa 
 
 
Cc: Sua Excelência O Senhor Presidente da Assembleia da República 
 
 
 
Senhor Deputado, 
 
No passado dia 21 de janeiro realizaram-se audições com Bastonários de algumas 
Ordens da Saúde, com a Comissão que Vossa Excelência preside, não tendo a Ordem 
dos Nutricionistas sido convocada.  
 
Neste sentido, venho pelo presente demonstrar a nossa estranheza pela 
desconsideração feita à Ordem dos Nutricionistas, por não ter sido convocada a expor 
factos relevantes para a atual e futura situação pandémica que o país atravessa.  
 
Desde a primeira hora os nutricionistas, como profissionais de saúde, têm estado 
envolvidos no combate e apoio a esta pandemia, garantindo os melhores cuidados 
nutricionais aos doentes críticos e não críticos. 
 
Os nutricionistas, desde a primeira hora organizaram os seus serviços para colaborar na 
mitigação e combate à pandemia, em articulação com a Ordem dos Nutricionistas, e 
esta em colaboração com as diversas áreas governativas, para dar as melhores respostas 
a esta crise pandémica. 
 
Posto isto, reitero o nosso desagrado em nome dos nutricionistas, pelo tratamento 
diferente de demais Ordens Profissionais.  
 
Ao dispor, apresentamos os nossos melhores cumprimentos, 
 
Alexandra Bento 
Bastonária 
 


